

はかた中だより

第1号

令和3年4月9日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心をもち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

<令和3年度の開始です！>

昨日の「新任式」「始業式」に続き、本日は「入学式」を行いました。

本校は、新入生と新しい先生3名が加わり、教職員19名、生徒104名（1年生40名、2年生26名、3年生38名）で、新しい年度をスタートしました。

子どもたちが「生きる力」を身に付け、「将来の夢」を実現するために、日々努力することができるよう支援します。そのために、新型コロナウイルスの感染防止対策やいじめ防止の徹底をはじめとした「安心して安全な学校づくり」に努めて参りますので、保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

それでは、新任式や始業式など、子どもたちの活躍の様子を紹介します。

<新任式> 4月8日（木）

4月1日に、本校に3名の新しい先生が赴任しました。新任式では、3名の先生のあいさつの後、生徒を代表して、村上千紘さんが「歓迎の言葉」を發表しました。



<歓迎のことば>
村上 千紘さん



<白石孝樹(たかき)>
先生



<富田国広(くにひろ)>
先生



<木村明日香(あすか)>
先生

★自己紹介



(白石孝樹先生)

この度、伯方中学校で勤務することになりました、白石孝樹です。

自然に囲まれたよい環境の中で、みなさんとともに、成長できることを楽しみに、頑張りたいと思っています。よろしくお願いいたします。



(富田国広先生)

上浦小学校から参りました、富岡国広です。4年ぶりに、中学校勤務となります。

伯方での勤務は初めてで、どのような出会いがあるか、今からワクワクしています。

どうぞ、よろしくお願いいたします。



(木村明日香先生)

桜井中学校から転任して参りました、木村明日香です。美しい自然の中で、明るく元気な生徒のみなさんと共に成長していけるよう頑張ります。

教員になって2年目の未熟者ですが、どうぞ、よろしくお願いいたします。

<始業式> 4月8日(木)



<校長式辞>



<教科書授与>

亀田 鉄翔さん
岡田 大雅さん

まず、校長式辞では、3年生は「学校の代表」として、2年生は「1年生の先輩」として、お手本となるような学校生活を送ってほしいというお話がありました。

教科書授与では、亀田鉄翔さんと岡田大雅さんが、各学年の代表として、「しっかり勉強してください。」という言葉と共に、教科書を受け取りました。

<1学期の決意>

各学年の代表として、2名の生徒が、令和3年度の第1学期の決意を発表しました。

【2年生で頑張りたいこと】 藤本茉桜さん(2年生代表)

私がこの一年間頑張りたいことは、「人から言われる前に自分から率先して動く」ということです。特にあいさつを頑張ります。小学校の頃の私は、恥ずかしくて自分から挨拶ができず、いつも先生の方からしてもらっていました。ですが中学生になり、上級生の人たちがすれ違った先生に「おはようございます。」と自分からあいさつをしているのを見て、私も実践してみようと思いました。(中略)自分からあいさつをしてみると、そんなに恥ずかしくなかったし、緊張がほぐれてとても気持ちよかったです。これからは先生方や地域の人たち、そして、家族にも自分からあいさつをします。(中略)2年生になり、私たちは先輩になりました。1年生で経験したことを土台に、自分で考えて判断できる力も育ってきたと思います。いろいろな場面で、自分が正しいと思ったことは恥ずかしながら、言われる前にどんどん行動していきたいと思います。



【3年生の決意】 岡田 凜さん(3年生代表)

私は3年生になって、頑張りたいことが3つあります。1つ目は、部活動です。部活動ができる時間も短くなってきました。今年は総体があると信じ、よい結果を残すために今以上に練習に取り組んでいきたいです。2つ目は、受験勉強です。(中略)3年生になり、しっかりと苦手教科の勉強をしていきたいです。周りも今よりもっと勉強するようになってくると思うので、それに負けないよう家庭学習の時間を増やし、テスト期間の過ごし方も考えていきたいです。3つ目は、学校生活です。最高学年になり、自分たちが引っ張っていく立場となりました。去年の先輩は、コロナ禍でたくさんの制限がある中、私たちをしっかりと引っ張ってくれ、運動会や文化祭などを、とっても楽しい思い出にしてくれました。私は、そんな先輩たちのようになりたいです。1、2年生に頼ってもらえ、お手本になるような先輩を目指していきたいです。この3つのことを目標に、中学校生活最後の1年を充実したものにしていきたいです。



<新型コロナウイルス感染防止について（お願い）>

- ★ 新型コロナ感染防止のため、本校では『3つの密』をはじめとした防止対策を徹底することに努めています。ご家庭におきましても、ご協力をお願いします。

『3つの密』の防止

① 換気の悪い密閉空間
教室だけでなく、校舎内では、常に換気を徹底しています。

② 多数が集まる密集場所
多くの生徒が集まる状況をつくらないようにしています。

③ 間近で会話や発生をする密接場面
ソーシャルディスタンスを確保しています。

感染防止策

- ① 朝の検温による体調の確認をしています。
- ② 食事の時以外はマスクの着用をしています。
- ③ ことあるごとに手洗い・指先の消毒をしています。

- ★ 健康面については、生徒やご家族に、次のような症状が見られた場合は、必ず、学校に連絡するようにお願いします。（欠席ではなく、出席停止になる場合があります。）

健康面について

- ① 風邪の症状や37.5℃以上の発熱がある場合。
- ② 強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある場合。
- ③ 味覚や臭覚に異常が感じられる場合。

また、保健所からご家族に、次のような連絡があった場合にも、必ず学校に連絡をしていただきますよう、よろしくお願いいたします。（秘密は厳守します。）

保健所からの連絡があったら・・・

- ① ご家族または生徒が、濃厚接触者と判断された場合。
- ② ご家族または生徒が、PCR検査の対象となった場合。
- ③ ご家族または生徒が、PCR検査を受けた場合、その結果。

以上、よろしくお願いいたします。